



# mon parcours à moi

## Emmanuelle Maziller

### À chaque âge son chemin

De préparatrice en pharmacie au métier de psychothérapeute, Emmanuelle Maziller a toujours privilégié comme fil conducteur de sa vie professionnelle la relation à l'autre et l'écoute. Aujourd'hui salariée de l'AIDS (Association Intermédiaire Domicile Services), elle est missionnée au service administratif de la fédération ADMR de l'Ain.



#### ITINÉRAIRE



1977 : premier changement

Au lycée, elle entre en 1<sup>re</sup> G et se forme au secrétariat. Suite à un emploi estival dans une pharmacie, elle décide de se former au métier de préparatrice. « J'ai exercé cette profession pendant treize ans. J'aimais le côté relationnel et j'apportais une aide adaptée. »



1988 : vers le social

« De plus en plus, je ressentais le besoin d'être dans une écoute plus approfondie et personnelle, en complément des traitements médicaux. » Après un cheminement intérieur personnel, Emmanuelle opte pour un métier de la relation d'aide et devient psychothérapeute après trois années de formation.



1994 : ouverture de son cabinet

Elle ouvre son cabinet de psychothérapie en libéral, un métier qu'elle exerce avec passion et plaisir pendant vingt-deux ans.



2018 : un nouveau départ

Des raisons personnelles l'amènent à fermer son cabinet et à reprendre une activité en lien avec son diplôme initial, le secrétariat, par le biais d'une formation bureautique proposée par Pôle Emploi.



2019 : la rencontre-clé avec l'insertion

Elle rencontre l'AIDS où elle dépose son CV. Une mission auprès de l'association ADMR locale de Saint-Denis-lès-Bourg lui est confiée pour renforcer le suivi des dossiers en vue d'un audit. « En 2020, je suis de nouveau contactée pour effectuer un remplacement de secrétariat à l'ADMR de Châtillon-sur-Chalaronne. »



2021 : aider autrement

Suite à une nouvelle mission à l'accueil de la fédération ADMR de l'Ain pendant quatre mois et demi, Emmanuelle poursuit son expérience au sein du service support Gestion des dossiers de la fédération. « J'ai découvert un autre versant de la mise en œuvre des prises en charge du maintien à domicile. »

Autant d'expériences en équipe qui enrichissent le parcours d'Emmanuelle.